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６月議会を傍聴したみなさんからアンケートによりたくさ
んのご意見をいただきました。

傍聴者からの

声

６月２０日
　～２３日 ６月議会定例会

６月２０日 全員協議会、総務文教常任委員会、産業建設常任委員会

６月２１日 町給食センター納品組合通常総会

６月２２日 全員協議会、議員懇談会、正副議長委員長会議

６月２３日 広報常任委員会、議会運営委員会、全員協議会、
福島地方土地開発公社国見町評議委員会

６月２６日 岐阜県大野町視察来町

６月２８日 伊達郡町村議会議長会各町議会議長会議（福島市）

７月３日 議員懇談会、広報常任委員会

７月６日 町交通対策協議会

７月７日 町総合計画審議会及び町人口ビジョン・総合戦略
有識者会議、町自衛隊協力会総会

７月８日
福島市制施行百十周年記念式典（福島市）、
日本青年会議所東北地区福島ブロック協議会第47
回福島ブロック大会inだて記念式典（伊達市）

７月１０日 広報常任委員会

７月１１日 産業建設常任委員会

７月１２日 総務文教常任委員会、伊達地方消防組合議会全員
協議会・議会臨時会（伊達市）

７月１３日 自衛隊国見町父兄会総会（桑折町）

７月１4日 伊達郡町議会議員大会

７月１８日 広報常任委員会

７月１9日 義経まつり第2回実行委員会

７月２１日 議員懇談会

７月２２日 森江野夏祭り

議会の動き

◦質問者・答弁者とも、発言はおおむね良好だが、議
会の質問・答弁も一種のディベートだと思うので、
さらなるご努力を望みたい。� （60代・男性）

◦議員と町長の質問・答弁がまちまちである。議員の
質問が全員はっきりしない。� （80代・男性）

◦国見町の働き方改革の一般質問は気になるところ
だった。� （60代・女性）

◦通告外の質問がＮＧなのは教科書のようだ。質問者
も回答を得ないままになっている。�（70代・男性）

◦議員の居眠りはがっかりした。� （70代・女性）
◦一般質問に立つ議員の顔ぶれがいつも同じ方々であ
るように思う。他の議員さんの動向が・・・？

� （60代・男性）

◦一般質問では議員が個人的に考えている質問事項に
なっている気がする。町民の疑問点、問題点を反
映するような内容であってほしい。�（70代・男性）

◦いつも質問の資料が前もって準備されているのでわ
かりやすくて良い。� （60代・女性）

◦もっと町の現状を見て、より良いまちづくりに活躍
してほしい。� （70代・男性）

◦自治体の行政運営を十分チェックしてほしい。（課
内のコミュニケーション不足など）� （70代・男性）

◦議会傍聴人の意見・声を聴く機会を設けてはどうか。
� （80代・男性）
◦議員は、条例についてすべて理解しているのか疑問。
� （不明）

　

５
月
17
日
、
災
害
時
相
互
応
援
協
定
お

よ
び
友
好
交
流
協
定
を
締
結
し
て
い
る
岐

阜
県
池
田
町
議

会
が
来
町
さ
れ

ま
し
た
。
役
場

で
庁
舎
建
設
、

道
の
駅
建
設
・

運
営
等
の
説
明

後
、
道
の
駅
で

施
設
見
学
と
交

流
会
を
行
い
ま

し
た
。

　

５
月
18
日
、
会
津
美
里
町
議
会
が
道
の

駅
の
視
察
で
来
町
さ
れ
ま
し
た
。
道
の
駅

内
で
施
設
の

概
要
の
説
明

の
後
、
施
設

内
を
見
学
し

て
い
た
だ
き

ま
し
た
。

２つの町議会が視察来町

岐
阜
県
池
田
町
議
会

会
津
美
里
町
議
会
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５
月
18
日
、
上
下
水
道
課
の
所
管
事
務
調
査
を

行
い
ま
し
た
。

　

町
の
水
道
施
設
に
つ
い
て
、
４
月
か
ら
泉
田
簡

易
水
道
が
町
の
上
水
道
に
統
合
に
な
っ
た
た
め
、

統
合
後
の
受
水
施
設
な
ど
の
現
地
確
認
を
行
い
ま

し
た
。

　

ま
た
、
現
地
視
察
後
は
、
上
下
水
道
課
長
よ
り

水
道
事
業
の
概
要
や
平
成
29
年
度
の
事
業
計
画
な

ど
に
つ
い
て
説
明
を
受
け
ま
し
た
。

�

（
報
告
者
　
村
上
正
勝
）

　

５
月
22
日
、
郡
山
市
ビ
ッ
グ

パ
レ
ッ
ト
ふ
く
し
ま
で
町
村
議

会
広
報
研
修
会
が
開
催
さ
れ
、

次
期
広
報
常
任
委
員
予
定
者
４

人
で
参
加
し
ま
し
た
。

　

講
演
で
は
、
読
み
手
が
求
め

る
広
報
紙
、
手
に
取
っ
て
も
ら

え
る
魅
力
あ
る
広
報
紙
と
は
ど

の
よ
う
な
も
の
か
、
ま
た
、
予

算
、
決
算
に
関
し
て
は
、
町
の

広
報
紙
と
同
じ
よ
う
な
作
り
方

で
は
な
く
、
議
会
は
議
会
で
ど

う
対
応
し
て
い
く
の
か
、
作
り

方
を
検
討
す
る
必
要
が
大
き
い

と
い
っ
た
お
話
が

特
に
印
象
的
で
し

た
。

　

町
議
会
が
発
行

し
て
い
る
「
議
会

だ
よ
り
」
は
、
誰

に
で
も
わ
か
り
や

す
い
読
み
手
を
考

え
た
構
成
に
努
め

て
い
き
た
い
と
思

い
ま
す
。

�

（
報
告
者
　
松
浦

和
子
）

　

５
月
16
日
、
学
校
教
育
課
の
所
管
事
務
調
査
で

国
見
小
学
校
を
視
察
し
て
き
ま
し
た
。

　

阿
部
雅
好
校
長
よ
り
学
校
経
営
の
概
要
に
つ
い

て
説
明
後
、３
校
時
の
授
業
参
観
を
行
い
ま
し
た
。

知
・
徳
・
体
の
調
和
の
と
れ
た
児
童
の
育
成
を
目

指
し
、
き
め
細
や
か
な
指
導
が
行
わ
れ
て
い
る
こ

と
が
理
解
で
き
ま
し
た
。

�

（
報
告
者
　
東
海
林
一
樹
）

子
ど
も
た
ち
の

学
習
状
況
を
確
認

議
会
活
動
を
多
く
の
人
に

知
ら
せ
る
た
め
に

町
の
上
水
道
の
実
態
を
調
査

総
務
文
教

産
業
建
設

広報

県内から意欲の高い議員がたくさん集まりました

新しくできた赤坂配水池を視察 掲示物にも子どもたちのがんばりが見られます

「
も
っ
と
身
近
に
、

も
っ
と
読
ま
れ
る

議
会
広
報
紙
づ
く
り
」

講
師

　
エ
デ
ィ
タ
ー
・
広
報
ア
ナ
リ
ス
ト

�

吉
村　

潔
氏

町
村
議
会
広
報
研
修
会


